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本年度第２８回 通算１７４９回 
２０２４年４月２日（火） 

出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 3/12 修正出席率 

７３名 ４１名 ６４．１％ ８４．８％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さん、こんにち

は。今日はだいぶ春

らしい天候になって

きまして、桜もポチポ

チと咲いてきたかな

ぁと言うふうに思いま

す。新年度を迎え

て、お祭りが始まってくるかと思います。私も地元でち

ょっと役を受けてしまったために、今度の風祭りの準備

3 月に入ってからとても忙しい日々送っており、大変で

すが晴れてお祭りが無事できたらいいなと言うふうに

思います。 

ロータリーのほうも、次年度の地区研修協議会が日

曜日にあります。小田次年度の方にはしっかりと襷を

渡したいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

今日は永井さんの新会員の卓話ということで、話を

楽しみにしています。よろしくお願いします。 

最後になりますが、地区の方から米山奨学生カウン

セラーの委嘱状が大木悦子さんに届いていますので

お渡しをさせて頂きます。 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

4 月 8 日、分区のゴルフ大会について 

4 月 9 日、台中松竹RC の歓迎例会について 

3 月 26 日例会の新聞記事掲載について 

 

★新会員スピーチ     永井一郎会員 

皆さん、こん

にちは。東海東

京証券豊橋支店

の副支店長兼豊

川営業所の所長

をしております

永井と申します。

よろしくお願い

いたします。10 月に推薦を頂きまして、12 月に入会を

させて頂き 3 ヶ月ほど経ちました。まだまだちょっと慣

れていない現状でありますがどうぞよろしくお願い致し

ます。 

自己紹介からさせて頂きます。私は昭和42 年、

1607 年5 月に生まれ、誕生日がきて 57 歳になりま

す。出身は豊橋の下地町でございまして、今家族は刈

谷の方に住んでいます。今回 10 月に豊川営業所のほ

うに配属になりまして、ちょっと刈谷からは遠いなぁと言

うことと、あと下地の実家が空き家になってしまったもん

ですから、会社にお願いしまして、単身赴任扱いとし

て下地から通っています。下地の実家から営業所まで

車で 15 分位の場所ではあるのですが、会社側から公

共交通機関を使わないとダメだと言う事で、バスで豊橋

駅まで行って、豊橋駅から飯田線に乗り、豊川駅から

13 分ほど歩きまして、延べ 40 分ほどかけて出社して

おります。高校時代までは豊橋に住んでいました。皆

様の中に先輩や後輩がいるかもしれませんが、高校は

豊橋東高校卒業です。お客様の中にもお話しすると後
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輩だと言われて、そこからちょっと行きづらいなぁと言う

お客さんも多くいます。大学は神奈川の方の大学なん

ですが、イレギュラーで 1 年2 年は札幌、3 年4 年は

神奈川の大学に通っていました。 

平成 2 年に就職しました。当時、東海丸万証券とい

う会名が皆さんには耳慣れしてると思いますが、私は、

東海丸万証券ではなくて、内外証券という山一系列の

証券会社に入りました。山一證券は、ご存じのとおり自

主廃業をしたときに衝撃的な映像を見たんですけど

も、山一グループの証券会社だったんで、スポンサー

がなくなりまして、1 年ぐらいスポンサー探しをしていた

証券会社と言うことになります。当時は、三洋証券とか

拓銀とかが倒れた現状がありました。山一証券が自主

廃業する噂も 2 週間ぐらい前からちらほらと耳にしてい

ました。例えば、取締役が羽田空港・成田空港からヨー

ロッパ行きの飛行機に乗ったらしいとか、そんな話を聞

くとかなり山一もまずいなぁと思いました。そんな話が

漏れるんだなぁと言うぐらいに話を聞きました。当時は

連休前や連休の初日に会社の発表があるというのも通

説でありました。3 連休の初日の朝 5 時ころにニュース

が流れたという電話がありました。ちょうど 3 連休だか

らということで友達が泊まりに来ることになっていたの

ですが、友達は来ましたが、気まずいので帰ろうかと

気遣いされたことを覚えています。山一の自主廃業を

受けて、取り付け騒ぎと言う部分を経験しました。3 連

休の最終日に出社をしまして、お客様からの問い合わ

せの予行練習、そんなこと想定問題もやりました。そし

て出社日には朝6 時には会社に出まして、色々と待ち

受けているような状態を構えました。7 時なっても 7 時

半になっても 8 時になっても 8 時半になっても電話が

かかってこないので、すごく拍子抜けしたのも覚えて

おります。9 時になった途端に一気に電話が鳴りまし

た。これが取り付け騒ぎなんだと記憶をしております。

なおかつ 9 時半ごろにはお客様が来店してきました。

なぜかと言うと電話かけても話し中で電話が出ないと

言うことでした。お客さんは来店されて「ごめんなさい

ね」と一言言われながら解約の手続きを受けた経験し

ました。私が入社した平成 2 年は、その前の年がバブ

ルの最高値でした。実際私はあのバブルの最高値を

経験せず、私が入社した後、株がドンドン、ドンドン下

がるという現状で 33 年勤めています。先日、バブル後

の最高値をつけました。その時には何とも思いません

でしたが、次の日の休みに新聞やニュースを見まし

て、34 年よく働いたなと感慨深い思いでした。山一の

自主廃業があった後の 1 年後に内外証券を丸万証券

が吸収してくれると発表がありまして、名前は東海丸万

証券という形で入りました。内外証券の支店から諏訪に

ある東海丸万証券豊川支店で 7 年間営業マンで働い

ておりました。営業マンで 7 年間働くのも珍しいのです

が、皆さんに温かい目でお付き合いをいただきまし

た。その後20 年後に、また豊川にきました。お客様の

リストを見たら、当時のお客様が結構いらっしゃいまし

て、お顔はうっすらとしか覚えてないけど、お名前は憶

えておりました。２０年経つと世代交代もありますが、お

元気なんだなぁと言う部分も含めて、まず皆さんにお

会いしたり、お電話をかけて、この 3 ヶ月ぐらいはお客

さん周りをしていました。お電話をしても、さすがに 20

年の月日っていうのは長いもので、私は覚えています

が、9 割位のお客様はそうだったかなぁなんて言うこと

を言われてしまいましてですね。それは営業マンがコ

ロコロ変わるので致し方ない面はあるんですが、喋っ

てるとなんかそんな喋り方する人がいたねと言って頂

いたりしてるのが現状でございます。 

当時、豊川に 7 年もいれたのも考え深いところもあり

ました。と言うのは、当時の東海銀行豊川支店の支店

長にお世話になりました。証券会社の再編が多くありま

して、東海銀行さんが UFJ つばさ証券さんの系列金融

機関になり、東海丸万証券と絆はあったんですけど

も、これから申し訳ないけども丸万証券のほうに本部の

方からお客さんを紹介することができないと言われまし

た。30 歳そこそこの私を相手に、いろいろ引っ張って

いただいた思い出があります。豊川商工会議所で、ロ

ータリークラブと理財部会主催のセミナーを開くにあた

り、東海丸万証券の講師を呼んでくれないかと言われ

まして、私が色々と準備をしまして、100 人から１５０人

ぐらいの前で、ロータリーの皆様の紹介も含めて開催

させて頂いたことを覚えています。その時の東海銀行

の支店長は５０歳ぐらいで、３０代の若造を相手にしてく

れました。それで７年間営業マンでいられたのかもし

れません。 

その１年後に東京証券と合併をして、東海東京証券

になりました。「東京東海証券」といわれる方もいます

が、うちの会長が東海銀行の出身であることから、「東

海」を外したくないといわれて、東京証券の方が規模は

上だったのですが、「東海東京証券」になりました。そ

れから数年、東京に本社がありましたが、本社を名古

屋に移しまして、トヨタ自動車さんも繋がりがありました

ので、トヨタフィナンシャルサービスと言う土日も営業す

るところとも合併をしています。 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


